
                                 

Fraktion Bündnis90/Die Grünen      Drensteinfurt, den 12.02.2021 

im Rat der Stadt Drensteinfurt 

 

 

  

Sitzung des HFA am 08.03.2021 

Sitzung des Rates am 15.03.2021 

 

Beratung des Haushaltsplanentwurfes 2021 

Post- und Fernsprechgebühren 

 

 

 

Beschlussvorschlag: 

 

 

Die Stadt Drensteinfurt erhält einen Prüfauftrag bezüglich der Post- und Fernsprechgebühren 

für alle Gruppen und Bereiche der Stadt Drensteinfurt mit folgenden Einzelpunkten: 

 

- Darstellung der jetzigen, tatsächlichen Kosten aufgrund der Vertragsinhalte 

(die uns anliegend übermittelte Aufstellung enthält nicht alle tatsächlichen Kosten) 

- Welche Sonderkosten fallen derzeit und in Zukunft an 

- Welche Verträge können geändert, neu strukturiert und zusammengestellt werden 

- Kontaktaufnahme mit den einzelnen Anbietern hierzu 

- Detaillierte Darstellung der Maßnahmen und Ergebnisse 

 

 

Begründung:  

 

 

Seit Jahren weisen Bündnis 90/Die Grünen auf die sehr hohen Post- und 

Fernsprechgebühren in den verschiedenen Gruppen und Bereichen der Stadt Drensteinfurt 

hin. Zuletzt hatten wir im Jahr 2019 um Prüfung dieses Sachverhaltes im Rahmen der 

Haushaltsplanberatungen gebeten, hier ist leider nichts passiert. 

 

In unserem Fragenkatalog zum Haushaltsplanentwurf 2021 konnte uns wiederum dieser 

Sachverhalt nicht eindeutig beantwortet werden und nach Aufstellung durch die 

Stadtverwaltung gab es noch mehr Unstimmigkeiten, die es zu klären gilt. 

 

 

 

 

 



 

 

 

Seite 2 zum Antrag vom 01.02.2021 von Bündnis90/Die Grünen 

 

 

 

 

 

Die lt. Verwaltung tatsächlich verbrauchten Kosten im Jahr 2020 lagen bei ca. 85.000 €, 

diese, unserer Meinung nach, sehr hohe Summe variiert sicherlich noch um ein Vielfaches,  

weil uns nicht alle Daten zur Verfügung standen. Auch im Jahr 2019 lag der Verbrauch schon 

bei sehr hohen 90.000 €. 

 

Es ist nicht nachvollziehbar, warum bislang - trotz unserer wiederholten Hinweise und 

Kritiken – keine Maßnahmen ergriffen wurden um diese Kostenentwicklung 

entgegenzuwirken. Eine weitere Kostensteigerung ist ohne Ergebnisse aus diesem 

Prüfauftrag nicht akzeptabel. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Heidi Pechmann 

Fraktionsvorsitzende 

 

  

 

 

 

 

 

       


